

令和2年度 1学期終業式 学校長の話

今朝も皆さんの朝読書の様子を見ていました。どの学級も、静かに集中して、本を読み込んでいました。塩田西小学校の誇らしい姿です。ありがとう。

1学期が本日で終了します。振り返ってみると、入学式・始業式直後から突然の約2ヶ月にわたる臨時休業。そして、分散登校を経て、6月から正式に授業再開。登校日数51日間の1学期でした。新型コロナウイルス感染予防のために、様々なことが例年通りにできない1学期でもありました。

しかし、皆さんは、このような状況でも下を向くことなく、今できる学習に全力で取り組みました。立派でした。今まで当たり前だと思っていた、学校に来て友達と一緒に学習するというのが、実は特別な、とてもありがたいことであることを強く感じた1学期でもありました。何とかこの日を迎えられたことに感謝です。

1年生の皆さんは、すっかり小学生らしくなり、落ち着いてお話を聞ける人が多くなりました。2～6年生の皆さんは、さすがお兄さんお姉さん。進んで学習に取り組める人が多くなりました。

本年度の塩田西小学校の合言葉。「ニコニコ25周年～明るく挨拶・楽しく学ぶ～」を、心がけた生活ができました。

さて、明日から夏休みですが、夏休みも例年通りというわけにはいきそうもありません。遠くに遊びに出かけることや、遠くの親戚の方が集まることは難しいでしょう。それでも、できることはたくさんあるはずです。感染予防に気をつけながら、今だからこそできることを見つけ、充実した夏休みを過ごしてください。

2学期始業式の8月19日に、皆さんが元気に登校できることを願っています。